

Comment vivait-on pendant la guerre ?



Une conférence donnée par Françoise Lousberg dont le thème était « Vivre à Taulignan pendant la Grande Guerre » a eu lieu, dimanche 11 novembre, dans la salle des réunions.

Une quarantaine de personnes étaient présentes pour écouter la conférencière raconter la vie quotidienne du village illustrée par des

cartes postales, des photos et des documents d'époque.

Un exposé intéressant et très détaillé évoquant des personnes connues localement, résultat de quatre ans de recherches intensives, dont des anecdotes et des illustrations qui n'étaient pas dans son livre sur « Taulignan de 1906 à 1926 ».